

140 Jahre Burschenverein Schlacht: De „Greawinkler“ laden ein

Der Burschenverein Schlacht feiert von 28.05 – 02.06.2014 sein 140jähriges Jubiläum und lädt dazu Alt & Jung recht herzlich ein.

Eröffnet wird das Fest am 28.05.2014, mit dem Bieranstich durch den Schimberren, Landrat Niedergesäß. Anschließend finden die traditionellen Burschenwettkämpfe in verschiedensten Disziplinen statt. Für Stimmung sorgt die bekannte Münchner Oktoberfestband „ISARRIDER“

Nach einer kleinen „Verschnaufpause“ am Vatertag steigt am Freitag, den 30.05.2014 die Discoparty. Als Special „Guest“ tritt die Djane Micaela Schäfer, bekannt aus der Medienwelt, auf.

Am Samstag, den 31.05.2014, trifft sich Jung und Alt, Groß und Klein auf dem Wein- und Weißbierfest. Damit die edlen Tropfen auch erst so richtig süffig werden, sorgen die Moskitos für den richtigen Beigeschmack und natürlich fehlt es beim täglichen Barbetrieb nicht an Stimmung.

Der Höhepunkt des Festakts findet am Sonntag, den 01.06.2014 statt. Mit dem traditionellen Weckruf durch die

Böllerschützen, wird das sich im Ausnahmezustand befindende kleine Örtchen Schlacht erweckt. Anschließend findet eine Feldmesse mit Festzug unter freiem Himmel statt. Zur Stärkung lädt der Burschenverein zu einem gemeinsamen Mittagessen im Festzelt neben der Gröbmayrhalle ein.

Stimmungsvoll geht es mit der „Glonner Musi“ durch den Nachmittag.

Ausklingen lassen die Burschen das Fest mit einem Kesselfleischessen am Montag, den 02.06.2014.

Auf ein zahlreiches Kommen freut sich der BV Greawinkler Schlacht.

Um das „Drumherum“ so festlich wie möglich zu gestalten, bitten die Burschen und Festdamen um Buchspenden. Wer etwas abzugeben hat, kann sich bei Evi Fußstetter 0173/5953643 Anna Sigl 0162/4187417 oder Elisabeth Winhart 0151/64197391 melden. Selbstverständlich holen wir es bei euch ab.

Vielen Dank im Voraus.

*Elisabeth Winhart,
die Festdamen*



Freuen sich schon auf ihr Jubiläumsfest, die Festdamen und Burschen von den Greawinklern. Zu der Entstehungsgeschichte des Namens Greawinkler gibt es übrigens unterschiedliche Vermutungen. Möglich ist, dass das „Grea“ für grün, bzw. jung steht und sich die Schlachter Burschen auf der „Winkelwiesn“ getroffen haben. Vielleicht ist es aber einfach nur ein Phantasiename.

Foto: privat